早く復旧してもらわな

復旧に向けての見通しを示 ろである。市執行部として いうことであるが、今後の 一日も早い復旧を望むとこ 点検業務委託をしたと

答弁(都市建設部長)

での補修をしていく。 行い、出来る限り早い時期 国土交通省との河川協議を との負担金協議、あるいは の結果を踏まえ、つくば市 詳細な調査を実施する。そ 緊急点検を実施し、

再質問

を望む声が神社のほうへあ 中からも早い時期での修復 両の通行もかなりあり、す 現在は、橋が通れないため ち70名近くの耕作地がある。 あったが、その席でもやは 諏訪町等で20もの神社があ は、本豊田地区、 ったそうである。 秋の例大祭では、参拝者の には有名な金村別雷神社が もしている。また、堤防内 れ違いで、大変危険な思い しなければならず、一般車 が、堤防上を農耕車で往復 に新福雷橋へ迂回している 堤防内外に、地元の人た 11月23日に行われた 川崎町、 常総市に 曲田地区 相野谷町、

> 村から曲田の中島医院へ通がいる。通常であれば、金市側からもかなりの利用者 ことを踏まえ、9月補正で うのにほんの数分でこられ ていた。もちろん、つくばければ困るという要望が出 れることが一番ではあるが おりに、いろいろな車が通 とを望む。また、今までど の調査に当てていただくこ 予算化したものを第2回目 話も聞いている。これらの 不便をきたしているという りをしなくてはならなく、 るところが、かなりの遠回

> > (その他の質問)

る。

〇石下啓発センターについて

も早い復旧を望むものであ 不便をよく理解し、一日で 市当局は、地元の皆様のご 減されると思う。よって、 当市の負担もある程度は軽 うような話も聞いている。 必要であるが、7対3とい つくば市との負担金協議が 農耕車が通行できる状態に 工事費については、当市と していただくことを望む。 せめて軽トラックあるいは

肺炎球菌ワクチン接種費用助 岡野 男 議員 成

について

インフルエンザ・

質問 小中学生が千円である。そ がある。高齢者が2千円、 ンザ予防接種費用助成制度 中学生に対するインフルエ のことを踏まえ伺う。 常総市には、 高齢者、

いない方には、どのようにているか。制度を活用して 現数を示せ。また、この制 度の周知はどのように行っ 力を入れているところもあ とり、高齢者の健康管理に お知らせしているか。他市 ①助成を受けている方の 未接種の方と連絡を

きぬ医師会病院

再質問

でのお知らせをお願いする。 ってくる。いろいろな方法 年を取ると目も不自由にな で周知ということであるが ①チラシとホームページ 答弁(保健福祉部長) 費用助成の考えがあるか。 る自治体がある。当市では 取費用の一部を助成してい いは四千円の、ワクチン摂 高齢者に対し、三千円ある なワクチンである。現在、 染症を予防するために有効 が原因となる肺炎などの感 球菌ワクチンは、肺炎球菌 ある。ウイルスや各種細菌 が主な原因であるが、肺炎 方策を取っていくか尋ねる て重篤になりやすい病気で ②肺炎は、高齢者にとつ 当市では、どのような

> 市でも検討を願いたい。 齢者の健康管理のために、 点で考えればぜひとも、 万が一の病気の予防という ある。一通8円掛かるが、

た封書を送るという方法も

また、他市町村では実際に

行っているところもあるが、 人ひとりに予診票を入れ

動向を見ながら検討してい 国県あるいは近隣市町村の 球菌ワクチンの接種を実施 補助を受け、 接種率向上に勤めていく。 等で周知するなどの手段で バークラブや地区の集まり 連絡については今後、 る。また、未実施の方への することになったように、 ホームページで広報してい ②今年度、 ①全戸配布のチラシ及び 小児用の肺炎 常総市は国の シル

> るような施策をぜひ、 いた、高齢者の方々に報い をすることはぜひ、必要な るという点を考えるに、 いては、未実施により肺炎 ていただきたいと考え、 の社会を築き上げていただ ひともご検討を願い、 の一部助成についても、 に対応をいただいたが、こ 子宮頸がんについては早急 私が一般質問で取り上げた ことであると考える。以前、 部ではあるが、費用の助成 にとっては大変に重篤化す に罹患することが、高齢者 ②肺炎球菌ワクチンにつ 部助成についても、ぜ肺炎球菌ワクチン費用 今日 作っ

〈その他の質問〉

〇選挙における投票時間の 縮について 短

